

ABSTRAK

Arsilah, Kiki Kartika Isma, 2022 “UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA MATA PELAJARAN IPS DENGAN MODEL PEMBELAJARAN *JIGSAW* PADA SISWA KELAS IV MI ISLAM PUCANGRO” Universitas Islam Darul ‘Ulum Lamongan, Pembimbing (1) Khotimatus Sholihah, M.Pd.I (2) Dra. Hj. Siti Latifatus Sun’iyah, M.Ag

Kata Kunci: *Hasil Belajar, Pelajaran IPS, Jigsaw*

Dalam kelas IV MI Islam Pucangro terdapat nilai IPS yang masih dibawah (KKM), hal ini dikarenakan siswa kurang konsentrasi saat pembelajaran. Rendahnya hasil belajar pada mata pelajaran IPS maka perlu adanya pemecahan masalah yaitu menggunakan model pembelajaran *jigsaw* adapun tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan hasil belajar siswa menggunakan model *jigsaw* pada pembelajaran IPS kelas IV MI Islam Pucangro. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IV MI Islam Pucangro tahun pelajaran 2021/2022 yang berjumlah 27 anak, terdiri dari 19 laki-laki dan 8 perempuan.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas. Penelitian tindakan kelas ini dilakukan dengan dua siklus supaya bisa mengetahui peningkatan kualitas pembelajaran yang diharapkan. Setiap siklus terdiri dari beberapa tahap antara lain: perencanaan, tindakan, observasi, dan refleksi. Pengumpulan data dari pelaksanaan tindakan di lapangan menggunakan teknik observasi aktivitas guru dan siswa, hasil belajar siswa, anget, wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi.

Hasil penelitian yaitu hasil belajar siswa kelas IV MI Islam Pucangro menggunakan model pembelajaran *jigsaw* mengalami peningkatan mulai *dari pre test, post test* siklus I, hingga *post test* siklus II. Hal ini dapat diketahui pada pra siklus nilai rata-rata mencapai 53,3 dengan presentase ketuntasan belajar 11,11%. Pada siklus I nilai rata-rata mencapai 75,18 dengan presentase ketuntasan belajar 62,96%. Pada siklus II nilai rata-rata mencapai 89,07 dengan presentase ketuntasan belajar 96,29%. Peneliti dapat menyimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran *jigsaw* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS kelas IV MI Islam Pucangro tahun pelajaran 2021/2022.